

Marcha Patriótica

Movimiento Político y Social

Por la Segunda y Definitiva Independencia

Somos cambio - Somos paz



Buen Viaje Camarada Igor Urritikoetxea

El Movimiento Político y Social Marcha Patriótica de Colombia, lamenta profundamente la partida del amigo y camarada Igor, no olvidaremos su profunda solidaridad y compromiso internacionalista con todas las luchas de los pueblos de la América Latina y el Caribe, en especial con Colombia. Era un hombre convencido de la solución política al conflicto, y admirador profundo de la lucha emancipadora que libramos en la actualidad.

El compañero Igor, siempre nos recibió con mucho compromiso y fraternidad, y siempre estuvo denunciando con vehemencia la estigmatización y represión que el Estado adelanta en contra de nuestro movimiento, a su vez, siempre estuvo atento a los procesos que buscan la paz de nuestro país. Durante la gira internacional que realizamos el año 2012, Igor y el sindicato LAB siempre estuvieron atentos para garantizar los objetivos que nos propuestos.

Hoy tenemos que despedirlo, sabiendo que su recorrido por la vida estuvo siempre al servicio de los trabajadores y de la emancipación del mundo.

Con un grito internacionalista y con el puño en alto expresamos a sus familiares, compañeros, a su familia política, y a todo su equipo de trabajo del sindicato LAB nuestro más sentidas condolencias.

**Comisión de Relaciones Internacionales
Movimiento Político y Social Marcha Patriótica.**